



Grußwort aus Anlass des  
60-jährigen Bestehens der  
Deutschen Internationalen Schule Washington D.C.

Den Schülerinnen und Schülern, den Vorständen, Lehrkräften, Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Verwaltung, den Eltern und Mitgliedern des Schulvereins gratuliere ich sehr herzlich zum 60-jährigen Jubiläum der Deutschen Internationalen Schule Washington D.C.!

Die Schule wurde 1961 gegründet. Sie ist damit die älteste Deutsche Auslandsschule in Nordamerika. Damals begann sie mit kaum mehr als 30 Schülerinnen und Schülern in einem Gebäude am MacArthur Blvd. Ihr rasches Wachsen führte sie in mehrere Zwischenunterkünfte, bis sie sich auf der heutigen Liegenschaft der Bundesrepublik Deutschland in Potomac mit mehr als 500 Schülerinnen und Schülern etablierte. Fester und geschätzter Teil der Schule sind ebenfalls die Deutsche Sprachschule und der Kindergarten.

Mit der Deutschen Internationalen Schule besteht in Washington heute nicht nur ein deutsches Bildungsangebot, sondern eine hervorragende Institution der kulturellen Begegnung und des interkulturellen Lernens. Sie fördert gerade diejenigen Kompetenzen, die in unserer zunehmend vernetzten und internationalen Welt erforderlich sind. Sie vermittelt ihren Schülerinnen und Schülern Weltoffenheit, Mehrsprachigkeit, Toleranz und Diversität. Zudem ist sie ein Ort gelebter Willkommenskultur und deutsch-amerikanischer Freundschaft.

Es freut mich ganz besonders, dass mit der Deutschen Internationalen Schule Washington D.C. in den vergangenen 60 Jahren eine besonders leistungsstarke Schule entstanden ist, die mit dem Deutschen Internationalen Abitur und dem US-amerikanischen High School-Diplom des Bundesstaates Maryland Abschlüsse für Studien und Karrieren in Deutschland, den USA und vielen anderen Ländern der Welt anbietet. 2008 wurde dieses Engagement mit der Verleihung des Gütesiegels „Exzellente Deutsche Auslandsschule“ belohnt. 2018/2019 wurde sie offiziell als mathematisch-naturwissenschaftliche Excellence-Center-Schule anerkannt und wurde damit die erste MINT-EC-Schule in den USA.

Die Mischung aus erstklassiger Vermittlung von Wissen und interkultureller Kompetenz lässt die Deutsche Internationale Schule herausragen. Ihr Erfolg ist aber nur möglich, weil sich sehr viele Menschen mit Elan dafür engagieren: Die Schulleitung, die Lehrkräfte, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Verwaltung, der Förderverein, der Schulvorstand und die Elternvertreterinnen und -vertreter sowie Schülerinnen und Schüler, und alle Eltern, die die Schule seit ihrer Gründung immer mit außerordentlichem Engagement unterstützt haben. Ihnen allen möchte ich meine tiefe Wertschätzung und meinen Dank aussprechen. Nur durch Ihr Engagement wurde die German International School zu der leistungsstarken und einzigartigen Schule, die sie heute ist.

Ich wünsche der Schule für die Zukunft und für die künftige Vorbereitung der Schülerinnen und Schüler auf ihren erfolgreichen Lebensweg in einer zunehmend komplexen und internationalen Welt alles Gute!

*Emily Haber*

Dr. Emily Haber  
Botschafterin der Bundesrepublik Deutschland